

Antrag

an den digitalen Stadtparteitag der Münchner Grünen am 20.03.2021

Initiator*innen: Alfred Mayer

Titel: **Bau von Photovoltaikanlagen durch die Stadtwerke auf von den Bürger*innen gemieteten Dächern**

Antragstext

1 Die Fraktion wird gebeten, auf den Auftrag an die Stadtwerke hinzuwirken, im
2 gesamten Stadtbereich den Hauseigentümern die Anmietung ihrer Dächer zu einem
3 attraktiven Preis anzubieten, um darauf mit Hilfe der Photovoltaik ihrem
4 ursprünglichen Unternehmenszweck der Erzeugung elektrischen Stroms nachzukommen.
5 Alle geeigneten Mietangebote sollen genutzt werden.
6 Soweit die Kapitalausstattung für die Anschaffung der Anlagen nicht reicht, soll
7 Fremdkapital aufgenommen werden.

Begründung

Als Folge der fehlenden Bereitschaft aller Stromversorger, elektrischen Strom aus der Sonnenenergie zu gewinnen, mussten viele Bürger*innen mit großer Mühe, finanziellen Verlusten und viel Verdruss - auch von Seiten der Stromversorger - den Weg dazu frei schaufeln. Die Stromversorger fühlen sich da noch immer nicht berufen - eine Fehleinschätzung der aus ursprünglich gutem Grund glänzend dotierten Herren.

Da sollten wenigstens die kommunalen Stromversorger in ihrem unmittelbaren Bereich vorangehen.

Der Miet-/Pachtpreis sollte attraktiv sein. Die Stadtwerke sollen dabei nicht zur Gewinnerzielung gezwungen sein.

Jedenfalls jetzt ist eine Fremdfinanzierung der Photovoltaik völlig risikolos und gewinnbringend. Eine städtische Gesellschaft hat wesentlich bessere Kreditbedingungen als jeder private Betreiber einer Photovoltaikanlage.